



ひのたん

日の里学園通信

平成29年度 第2号 5月26日

日の里学園コーディネーター 北岡 隆博

「中学生による小学生への組体操指導」

5月24日（水）に、日の里東小学校と日の里西小学校の児童たちが、中学生から組体操の指導を受けました。この組体操指導は、毎年、日の里学園小中一貫教育の交流行事として行われているものです。中学校の体育祭で組体操（タンブリング）をリードしてきた9年生たちが、小学校の運動会を前に、小学生の組体操がより美しく見えるようにアドバイスをを行いました。小中一貫教育のよさが実感できる行事だと思います。



↑【指導を受ける西小の児童たち】



↑【指導を受ける東小の児童たち】

「東郷駅前花いっぱい運動」

日の里コミュニティの生活環境部会は、日の里をさらに魅力ある町にするために、日の里学園と協働して、駅前を明るくする活動を行っています。本年度の1学期は、西小学校の児童たちが中心となって取り組むことになり、西小学校の児童たちは、生活環境部長の大城桂作さんや青少年指導員会会長の柳瀬幹雄さんから説明を受け、駅前を明るくするために、「駅前を花いっぱいにする」というアイデアを出しました。6月中旬には小学生たちがデザインしたプランターが東郷駅前に並び予定です。ご期待ください。

↓【積極的にアイデアを出す児童たち】



【児童の豊かなアイデアに感心され、期待の言葉を述べる大城さん（右）と柳瀬さん】→

